

## Las Leonas comenzaron el Mundial de hockey femenino con una goleada



En el estreno del Mundial de hockey sobre césped femenino, Las Leonas lograron un sólido triunfo ante Corea del Sur por 4-0 en el primer partido del Grupo C del torneo que se juega en las ciudades de Amstelveen, en los Países Bajos, y en Terrassa, una localidad cercana a Barcelona.

Gracias a un doblete de Agustina Gorzelany, ambos con grandes ejecuciones desde el córner corto, más otros tantos de Vicky Granatto y Julieta Jankunas, tras un rebote luego de dos acciones similares, el equipo que dirige Fernando Ferrara sumó sus primeros tres puntos en el Grupo C, que comparten con Canadá y las locales, España.

Este domingo, desde las 16.30 (hora argentina, jugarán ante las ibéricas, que vencieron a las norteamericanas por 4-1. El duelo que cerrará la fase de grupos será ante Canadá, el



---

próximo jueves 7 a las 13.